Esther Jaumà: "Este es el sueño más grande que podía haber tenido"

| XAVIER SOLANAS

Esther Jaumà se le presenta el mayor reto deportivo de su carrera profesional, con el objetivo de igualar o mejorar el trabajo hecho por Tarrés. A su derecha Anna Vives.

"ESTE es el sueño más grande que podía haber tenido". Así de feliz se mostraba la nueva seleccionadora española de natación sincronizada en declaraciones a la Revista del Vallès.

Jaumà nos explicó que le costó tomar la decisión sobre esta oferta porque "es un cambio importante en la estructura familiar y además estaba muy a gusto en Granollers. Los factores que te rodean son muy importantes". La seleccionadora se mostró muy agradecida al CNG por todos estos años: "Ha sido la mejor experiencia de mi vida. Empezar un proyecto prácticamente desde cero, ver como evoluciona y llegar hasta el momento actual. Ha sido lo mejor", explicaba Jaumà, que añadía que "no tengo ninguna duda que el proyecto tendrá continuidad en Granollers". La seleccionadora nos habló de Laia Pons y Cristina Salvador, dos granollerenses en la selección: "Las tengo muy presentes. Son de las integrantes más jóvenes y espero que me acompañen durante todo el proyecto". Por último explicó que "no he hablado con Anna Tarres. Esta polémica nos está haciendo mucho daño a nosotras y al deporte. Con toda esta presión será difícil empezar el proyecto, pero tendremos que mirar hacia el Mundial de Barcelona".

UNA GRAN noticia la designación de Jaumà como seleccionadora. El CN Granollers pone, la que hasta ahora era su directora deportiva, a la cima de la natación sincronizada del Estado Español. Sus años de experiencia la han avalado para suplir a la mujer que cambió la sincronizada española, Anna Tarrés. La entrenadora granollerense coge el cargo en un momento que la polémica envuelve a la figura de Tarrés sobre sus métodos de entrenamiento. El principal objetivo que tendrán, tanto ella como las chicas de la selección, será apartar la polémica del grupo y dejarlo para aquellos que tengan que hablar.

ESTHER JAUMÀ, de 42 años, ya formó parte del combinado estatal absoluto de ayudante, durante 4 años (1998-2001) y actualmente era la seleccionadora española júnior, con quién consiguió la medalla de bronce en el mundial de Volos – hace un par de semanas- en la modalidad VALLÈS 28-09-2012 138 de Combo.

Club Natacio Granollers Oro Club Natacio Oro Club Natacio

entre los más próximos al combinado español, pero el pasado martes se hizo oficial. La granollerense Esther Jaumà sustituirá a Anna Tarrés al frente de la selección española de natación sincronizada, con los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro del 2016 como principal objetivo, pero con la mirada puesta en el primer gran reto: el Mundial de Barcelona del próximo verano.

Desde el año 2002 ha sido la responsable de la dirección técnica del CN Granollers y ha conseguido poner la entidad vallesana entre las más prestigiosas de todo el Estado. Anna Vives también entra a formar parte del nuevo staff técnico. Vives formaba parte del cuerpo técnico del CN Granollers desde el año 2007. Su tarea será la de reforzar el trabajo de Jaumà al frente del equipo y repartir las distintas tareas que, hasta ahora, tenia solamente Anna Tarrés.

EL RESTO del cuerpo técnico está formado por: Ana Montero, que se encargará de la coordinación general de la sincronizada. Hasta ahora sólo llevaba la coordinación de las categorías inferiores y ahora también absorbe la absoluta. Mayuko Fujiki será la nueva mano derecha de Jaumà. Actualmente es la seleccionadora de Estados Unidos, y no se incorporará al equipo hasta el mes de enero, cuando termina contrato. Gemma Mengual vuelve a primera línea, pero esta vez como técnica en el apartado artístico de las coreografías.

LA PRESENTACIÓN oficial del nuevo cuerpo técnico se hizo el pasado martes en el centro de alto rendimiento de Sant Cugat, donde la selección se ejercita a diario para preparar las distintas competiciones. El cuerpo técnico se ha multiplicado por 5. Hasta ahora, todas las funciones estaban centradas en la

figura de Anna Tarrés, pero a partir de ahora, desde la federación se quiere repartir el trabajo en diferentes personas y no cargarlo sólo a una. Al presidente de la federación española de natación, Fernando Carpena, se le cuestionó el hecho que en tiempos de crisis se pase de una entrenadora a cinco. El máximo mandatario respondió que "tenemos el reto de superar los problemas económicos, pero podemos afrontar tener a un equipo de cinco. No diré si esto es más o menos que lo que cobraba Anna". Por otra lado, la seleccionadora afirmó que le gustaría incorporar a alguna chica más al grupo si lo permite la economía.

LA NUEVA ETAPA empieza en unas aguas muy movidas después de la destitución de Anna Tarrés y toda la polémica que ha acompañado el tema. Todo empezó el 6 de septiembre cuando Carpena llamó por teléfono a Tarrés para comunicarle que no contaban con ella para el nuevo proyecto. A partir de este momento, Tarrés apareció en todos los medios de comunicación criticando que la despidieran por teléfono. Las réplicas a Tarrés vinieron por parte de sincronistas que ya no forman parte de la selección o que se han apartado del mundo profesional. Paola Tirados encendió la mecha con unas declaraciones en que decía que "no puedo decir nada bueno de Anna Tarrés".

POLÉMICA carta que firmaron hasta 15 ex sincronistas en la que denunciaban los supuestos insultos, abusos y amenazas de la ex seleccionadora hacia las nadadoras. En esta se podían leer frases como: "Fuera del agua, gorda!", "esta medalla no te la mereces porque no has hecho nada para conseguirla", entre muchas otras. Nadie ha salido a defender a Tarrés, y cada dia va cogiendo más fuerza sus muy malos modos de tratar a las chicas. Ahora, mientras esta discusión ha entrado en círculos mediáticos, Jaumà tendrá la difícil tarea de aislar al equipo de todo este circo que se ha montado y centrase en la preparación para el Mundial de Barcelona.

La entrenadora del CN Granollers sustituye a Anna Tarrés después de 15 años en el cargo y en medio de un clima de tensión por la polémica sobre sus métodos de entrenamiento.

> Laia Pons (sincronista del CN Granollers y medalla de bronce en Londres 2012)

"Estoy muy contenta porque son dos personas del club".

"Los objetivos son los mismos que teníamos con Tarrés."

"Aunque la seleccionadora sea del club tendrá que ser objetiva y me lo tendré que trabajar igual." "Sobre la polémica, el

equipo quiere quedar al margen."

Cristina Salvador (sincronista del CN Granollers y de la selección espanyola)

"Me parece la mejor opción que ha podido tomar la federación. Es una de las mejores entradoras de España."

"Mi principal reto es recuperar la titularidad en el equipo. Anna Tarrés me dejó fuera de los Juegos Olímpicos porque me dijo que debía de seguir el mismo camino que Ona Carbonell –no fue a Pequín 2008-."

"Seguro que no tendré tantos obstáculos en el camino. Este año lo he pasado muy mal".
"Sobre la polémica no quiero hacer declaraciones porque es un problema de Anna y ya no está en el equipo, nosotros tenemos que quedar al margen"